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創 立 １９９０年５月２２日  ◆ 会報作成 クラブ管理部門 

第 １５２３ 回 例 会 会 報  

・例会月日  2023 年 7 月 11 日（火）     ・点鐘時間  12：30 ～  

・例 会 場  山下工務店 大袋ＧＬ ２階   

・斉   唱   「奉仕の理想」  

ロータリーの目的・四つのテスト  

・司 会 者   山下ヨシ子 出席会場委員長 ・発行年月日 2023 年 7 月 15 日

【 会長挨拶 】           菊地 貴光 会長  
今日は今年度の国際ロータリー 

ゴードン R. マッキナリー会長の 
挨拶を紹介したいと思います。 
メールでクラブ会長宛に昨日 
きたものです。 
ロータリー会員の皆さま 

平素より大変お世話になっております。ロータリー 
は、新しい深刻な課題に直面する中でも会員と世界 
の人びとへの思いやりを示し、末長い平和を築く 
ために尽力しています。また、会員の帰属意識を 
高め、あらゆる面でインクルージョンを促進して 
います。私がロータリーで皆さまに「世界に希望を
生み出そう」と呼びかけているのはこのためです。 
これは、ロータリーが自分にとって何を意味するの
かを人びとに伝えることから始めることができま
す。お好きなソーシャルメディアに自身のロータリ
ーでの体験について書いたり動画を追加したりする
ことで、ロータリーの一員であることがなぜ皆さま
にとって誇りであるのかを伝えてください。 

「ポリオ根絶の実現に向けた一押し」 
残されたポリオ常在国やその他の地域でポリオウイ 
ルスの伝播を食い止めるため、ロータリーと世界 
ポリオ根絶推進活動（GPEI）のパートナー団体が懸 
命に取り組んでいます。今年度、私たちはポリオ根
絶活動において非常に重要なときを迎えています。 
世界の子どもをポリオから守るという約束を果たす 
まで、ポリオ根絶はロータリーの人道的な最優先 
事項であり続けます。私たちには、この仕事を引き 
受ける勇気と、それを完遂するための粘り強さが 
あります。ご寄付をお願いいたします。 

「メンタルヘルスに取り組む」 
今年度には、メンタルヘルスへの支援を目指すプロ 
ジェクトに優先的に取り組んでいきます。この取り 
組みは、私個人にとっても非常に重要です。 
身近な人が声もあげられずに苦しんでいるのを見る 
ことの辛さを、私はよく知っています。また、人と 

のつながりの力や、こころの健康と幸せについて話
しあうことの大切さ、予防と心のケアで命を救える
可能性があることを、これまで目にしてきました。 
研究によると、親切な行いが、私たちの幸せを守
り、人生で直面するさまざまな困難を克服するため
の力を養うために最も効果的であることがわかって
います。また、こころの平安があればこそ、世界に
平和をもたらすことができます。 

「平和を育む」 
平和の構築はロータリーの根幹であり、私たちは、
障壁を乗りこえ、人びとの新たなつながりを築くた
めにたゆまず努力しています。ロータリーでは今年
度、このような大切なつながりをもっと築くため
に、会員向けの国際的なバーチャル交換を導入しま
す。平和は単なる夢ではなく、受動的なものでもあ
りません。平和は、懸命な活動、信頼を得るための
努力、オープンな対話をあえて行うことによって実
現します。平和の実現には、辛抱強さと勇敢さが必
要とされます。ロータリーのすべての重点分野にお
けるあらゆる活動が、平和を可能にする希望を育む
力を秘めています。 

「歓迎の雰囲気があるクラブをつくる」 
連帯意識や目的意識は、ロータリー会員のやる気に
つながります。誰もがクラブで素晴らしい体験がで
きるようクラブリーダーが力を注ぐことで、より多
くの会員がクラブにとどまり、より多くの人が入会
に関心をもつようになります。居心地がよく、積極
性を引き出すようなクラブとなるために最大限の努
力を注がなければなりません。 
私たちの目標は、例会から奉仕活動にいたるまで、
帰属意識を高めることです。誰もが自分らしくいら
れる、インクルーシブで居心地のよい環境づくりを
続ける必要があります。行動志向の人たちが、ロー
タリーに居場所が見つけられるようにすることが大
事です。それは私たちの行動にかかっています。 
今年度の旅を共に歩みはじめるにあたり、スコット
ランドの国民的詩人であるロバート・バーンズから
インスピレーションを得たいと思います。 

次週インフォメーション 

7月 
18 日（火）会場：中央市民会館 

5階第 1会議室 13：00 ～ 
第 3 例会 クラブフォーラム 
（今後及び例会場について） 

25 日（火）夜間例会  
会場・時間未定 

＊予定が変更になることがあります 

 予めご了承下さい 

 



18世紀にバーンズは、全世界が家族となり、「良識
と真の価値を全世界に広める」ことについて語って
います。私の人生において行動への呼びかけとなっ
てきた言葉を、皆さまとシェアいたします。 
内なる平和を築き、それをのびのびと広めよう。 
帰属意識を生み出し、ロータリーの未来を新たに 
思い描こう。楽しみながら力を合わせ、世界に希望
を生み出そう。 ・・・とのことです。 

 

【 幹事報告 】           大野 弘 幹事 
＊越谷北 RCより第 14回ジュニア 
 甲子園野球大会開催の案内が届き 
 ました。 
 日時：7月 29日（土）8：00開会式 
 会場：越谷市民球場 

 《 会長・幹事出席予定 》 
＊2021-2022年度国際ロータリー第 2770地区年次 
報告書が届きました。 

＊青少年奉仕部門セミナー開催のご案内 
 日時：8月 19日（土）13：30 点鐘 
 会場：上尾市文化センター 中ホール 
＊地区より 第 35回インターアクト年次大会の開催 
 8月 21日（月）12：00～16：30 
 鴻巣市文化センタークレアこうのす（小ホール） 
＊公益財団法人 埼玉県 腎・アイバンク協会  
第 34回総会資料が届きました。 

＊東武よみうり 暑中見舞い広告が届きました 
＊越谷・越谷東・越谷南 RCより 2023-2024年度 
計画書が届きました 

【 委員会報告 】 菊地貴光会長・大野 弘 幹事 
7月 7日（金）越谷南 RC主催・越谷青年会議所主管
レイクタウン見田方遺跡公園で行われました「こし
がやスカイランタンまつり」に参加して参りました 
当日は 20：00打ち上げの予定でしたが配付の遅れ等
で 20：30になってしまいました。当日は梨本ガバナ
ーもお越し頂きまして各クラブ会長・幹事と集合写
真を撮りました。ランタンを持ってる人、見物の人
1家族 5人位の参加として 1万人位の人出があった
のではないでしょうか！ 
 
         ← 中クラブ 協賛のランタン 
              
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    沢山のランタンが空に飛んでしまいました 
       
 
【 部門長・委員長挨拶 】 
                 仲 文成 SAA 

基本方針は例会運営のサポートです。 

会が正しく楽しい雰囲気で運営されるよう進行を務

めます。会員間の挨拶を大切にし楽しい例会が 

出来るようにしたいと思います。 

 

                 山下 良雄 会計 

資金の管理、保管、並びに資金の 

収支報告書作成を適正に行い円滑 

なクラブ運営に努める 

小池 和義 プログラム委員長 

① 年間プログラムの作成 

② 毎月時のプログラム事前確認 

③ 担当委員会との調整 

菊地会長にご指示頂きながら行っていきたいと思い

ます。 

            小池 和義 親睦委員長 

① 第 1例会時に会員の「誕生祝い・結婚祝い」 

② 8月の納涼例会、12月のクリスマス例会を家族同

伴似て、年度末に 1泊の親睦旅行を計画 

③ 毎月最終例会を夜間例会とする 

皆様の意見等を確認し進めたいと思います 

        山下ヨシ子 出席会場委員長 

昨年度に続き 2年目になりますので 上手く出来なか

った部分を反省し今年度頑張らせていただきます。 

       坪井 明 奉仕プロジェクト部門長 

ロータリーの五大奉仕のうち 職業奉仕・社会奉仕・ 

国際奉仕の三委員会を統括するのが奉仕プロジェク

ト部門です。この三委員会の活動を効果的に進める

事がクラブの活性化、そしてクラブの対外的イメー

ジ向上につながるため、それを含めて全体的なジナ

ジー効果を発揮できるように努めたい。奉仕プログ

ラムを作成するにあたっては委員・クラブ会員全員

で協議するものとし、小規模クラブなりに意義ある

奉仕プロジェクトが実現できるようプログラムを考

えていきたいと思います。 

 

【 スマイル報告 】      小池 和義 会員  

＊今日は暑いですねみなさんお体お気をつけ下さい 

 ・・・・・・・・・・・・・・・ 菊地 貴光 会長 

＊暑さに御注意を！・・・・・・・・大野 弘 幹事 

＊本日もよろしくお願いします。九州の水害が心配 

です・・・・・・・・・・・・・ 山下 良雄 会員 

＊暑い夏です 熱中症には気を付けましょう 

 ・・・・・・・・・・・・・・・仲 文成 会員 

＊毎日暑い日が続きますが皆さんご自愛下さい。 

 ・・・・・・・・・・・・・・・坪井 明 会員 

＊本日もよろしくお願いします・ 小池 和義 会員 

＊新年度始まりました 宜しくお願い致します。 

 ・・・・・・・・・・・・・ 山下 ヨシ子 会員 

            スマイル金額 7,000円 

 

 

 

会員数 
出席
免除 

出席
数 

欠席
数 

MU 出席率 

11名 2名 7名 2名 0名 82％ 


